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様々な教育活動が展開される季節の到来です！！

校庭の大銀杏の葉がだんだんと黄色に変わり秋らしい季節となりました。今月は、９月末の緊急事態宣
言の解除を受けて、感染対策の徹底のもと、講師を招いての「陸上教室」、６年生の調理実習、３・４年
生の社会科の校外学習など体験的な学習を数多く実施しました。２年ぶりに行った６年の家庭科調理実習
を始め、児童が楽しく学ぶ姿をより多く見ることができました。
全校では、１１月２５日の校内マラソン大会に向けて、業間の時間にマラソン練習を行っています。体

力作りとともによい姿勢で走ることをめあてに取り組んでいます。

４年生・東総地区クリーンセンター見学

１０月１１日（月）に４月から銚子・旭・匝瑳の
３市で運用を開始した銚子市野尻町にある東総地区
クリーンセンターを社会科見学に行きました。
この施設は、プラスチックも含めた燃えるごみを

ガス化溶鉱炉で完全に溶かして処理し、その際、電
気も生み出す高効率ごみ発電施設です。
また、紙やびん、缶、ペットボトルなどリサイク

ルできるごみを圧縮して資源として再生させる工場
に運べるようにする施設です。クイズで施設やごみ
について、学べるコーナーがあるなど、見学者向け
にかなり工夫されていました。ごみがどう処理され
ているか、体験を通じて、理解できたようです。
～児童の感想～
「クリーンセンターに行っていろんなことがわかり
ました。たとえば、においがもれないように工夫し
てあり、すごかったです。きちんときまりを守って
ごみを捨てようと思いました。」 さん

岡野勉さんを招いての陸上教室開催

１０月１２日（火）陸上のｉｍａ ｋｉｄｓ印西支部の指導者
である岡野勉さんを講師に低中高学年別に体育館で陸上教室を実
施しました。今回、岡野さんには、走り方の指導をお願いしまし
た。楽しく、とてもわかりやすい指導で、また指導を受けたいと
いう声が児童からたくさんあがりました。
２回目の指導は、１１月８日（月）予備日９日（火）に運動場

で実施予定です。児童の走る姿勢がより向上することと思います。
３年・ さん
「とても楽しかったです。私はマラソンが苦手だったけれど、
教えてくださった事をやってみたいと思いました。」

４年・ さん
「姿勢よく走ったら、全ぜんつらくなかった。息も切れない
で走りやすかった。」

５年・ さん
「走るときのこつをたくさん教えていただきました。体育で走るときの参考にしたいと思いました。」
６年・ さん
「自分でもできていないことがたくさんあったので教えていただいたことに気をつけていきたいです。」
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３年生の消防署見学

ごみ収集車がピットにごみを投入とても大きな施設でした。

６年生の調理実習 業間マラソン練習

岡野さんと中学年の児童
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２年生・さつまいもの収穫

１０月１１日（水）にＪＡちばみどりの職員の方と
同青年部ひかた支部の皆さんが準備、育成して下さっ
たさつまいもの収穫を迎えました。
子ども達は、楽しくさつまいも掘りをして、全校児

童に配付できるくらいの収穫がありました。その後、
お世話になった方にお礼の手紙を書きました。
とても貴重な体験学習の機会を与えて下さった皆様

に学校を代表し、心から感謝を申しあげます。
児童からのお礼の言葉を紹介します。

「いもほりを教えて下さってありがとうございました。
いものサラダにして食べました。とても、おいしか
ったです。」 ２年 さん

５年生・プログラミング学習に取り組む

２０２０年度より小学校の教育にプログラミング教
育が入ってきました。プログラミングの知識は、これ
からの社会に必要な資質・能力です。
１０月１３日（水）に５年生がプログラミングの初

歩を楽しく学べるマサチューセッツ工科大が作った「ス
クラッチ」というソフトを使って、プログラミングに
取り組んでいました。
一人１台のタブレットが配付されたことにより、格

段に学習しやすくなりました。児童が慣れるのは、と
ても早いです。今後、知識もスキルも一層、向上して
いくことでしょう。

駐在さんいつも、見守りありがとうご
ざいます

朝の登校の時間に学校近くの交差点、正門前の信号等
で萬歳駐在所の鈴木恵二さんが警ら活動をして、児童の
安全確保にたいへん活躍して下さっています。
学校の正門先の南にある小さな交差点は抜け道になっ

ており、朝は交通量がかなりあります。
駐在さんが警らをして下さっていることで児童は、安

心して登校ができます。
いつも、本当にお世話になっております。ありがとう

ございます。

表彰おめでとうございます 畑を貸して下さった方に収穫したおいも
をお届けしました

●旭市読書感想文コンクール ２年生のさつまいもの学習
特選 ５年 さん では、学校の近くにお住まい
佳作 １年 さん の佐伯さんから畑をお借りし

２年 さん て、使用させていただきまし
３年 さん た。先日、２年生を代表して
４年 さん さんが収穫したさつま
６年 さん いもをお礼の言葉とともにお

●第１５回旭市児童生徒科学工夫作品展覧会 届けしました。
優秀賞 科学論文の部 佐伯さんには日頃、萬歳郵

３年 さん 便局前の交通指導でもたいへ
５年 さん んお世話になっております。

ありがとうございます。

校長室より
萬歳小は、集団登校の伝統が引き継がれています。この方法は、特に低学

年の児童にとって、登下校の安全確保にかなり役立っていると思います。
また、上級生が下級生の面倒をみることは、上級生に一定の負担をかけて

しまいますが反面、責任感を育てています。これ以外にも、様々な関わりを
通じて、参加する児童すべての成長に寄与していると考えています。もちろ
ん、集団登校は、時間にあわせて家から児童を送り出すご家庭の支えがなけ
ればなりたたないものです。交通事故は、児童の生命を脅かす最大の脅威で
す。交通事故防止は、学校・家庭・地域・市教委・警察など様々な立場から
の連携が不可欠です。今後も交通事故防止に尽くしてまいりますので、引き
続きご家庭のご理解・ご協力をお願いします。

萬歳駐在所の鈴木さん 朝、交通量の多い交差点
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